

Wandern

300 Wanderer beim Gauwandertag in Rehborn

Sommerliche Temperaturen lockte die Wanderer / Gefüllte Klöße und Prager Schinken waren der Renner / Süße Versuchungen an der Kuchentafel / Das Glantal bot herrliche Wanderstrecken / Ein Familientag für die Turner aus nah und fern

REHBORN – Der TV 1896 Rehborn hatte traditionsgemäß am Vatertag (Himmelfahrt) zum Gauwandertag des Turngaus Nahetal eingeladen. Treffpunkt der Wanderer war um 10.00 Uhr, bei sommerlichen Temperaturen, auf dem Turnplatz in Rehborn.

Der TV-Vorsitzende Wolfgang Müllen wünschte der Turnfamilie einen unvergesslichen Gauwandertag, sowie schöne und frohe musikalische Stunden in Rehborn.

Auch Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib hieß die Wanderfreunde aus dem Turngau willkommen und machte sich zusammen mit Meisenheims Verbandsbürgermeister Dietmar Kron auf die die 10-Kilometerstrecke.

Gauwanderwart Erich Haag konnte sogar Wanderfreunde aus dem Rheinhessischen Turnerbund von der TSG 1862 Planig, dem TV 1891 Appenheim und der TSG 1846 Mainz-Bretzenheim willkommen heißen.

Das sich ca. 300 Wanderer in Rehborn einfanden hatte auch den Grund, dass viele Dorfbewohner sich an dem Wandertag beteiligten. In Rehborn feiert man gern mit den Ortsvereinen und unterstützt ihre Arbeit. Sogar der ehemalige Wanderwart des TV Rehborn Hans Reichardt lies es sich nicht nehmen und kam mit dem Rollator zur Veranstaltung, um einige schöne Stunden zu verbringen.

Neben kulinarischen Köstlichkeiten (Gefüllte Klöße – Prager Schinken) hatte man zwei Wanderstrecken über 5 km und 10 km angeboten.

Die 5 Kilometerstrecke führte auf der linken Seite des Glans und die 10 Kilometerstrecke auf der rechten Seite des Glans entlang. Ein kleines Manko, unterwegs hatte man keine Verpflegungsstationen mit Getränken eingerichtet, was manchen Wanderer Sorgen bereitete, gerade wegen den warmen Temperaturen.

Zur Unterhaltung spielte das Jugendorchester des TV Rehborn, der Gaumusikzug, eine Trommlergruppe und Tanzgruppe.

Hier eine kleine Bildnachlese:



In Rehborn spielt die Musik bei der musikalischen Wanderung im Glantal



Die Trommlergruppe im Einsatz





Tanzvorführung der jungen Turnerinnen des TV Rehborn



***Walter aus Norheim tanzt mit
Herta aus Odernheim***



***Hans Reichardt der ehemalige Wanderwart
des TV Rehborn kam mit Rollator***



Ein Familientag für die Turner aus nah und fern



TV-Vorsitzender Wolfgang Müllen (links) nahm auch Vereins-Ehrungen vor



Ohne Helfer lässt sich kein Fest feiern, auch sie hatten ihren Spaß





Musik und Spaß standen am Vatertag im Vordergrund



TV-Vorsitzender Wolfgang Müllen tauschte die Instrumente

Nach so einem Tag durfte sich TV-Vorsitzender Wolfgang Müllen auch ein Gläschen Bier gönnen. Denn es war für alle Beteiligten ein gelungener Gauwandertag. Abschließend wies Gauwanderwart Erich Haag nochmals auf die **Gau-Herbstwanderung am 12. Oktober 2014 beim TV Hahnenbach** hin, wenn es durch das „Tal der Jahrtausende“ geht, auf den Spuren der „Backes- und Bierwanderung“. Für den musikalischen Rahmen sorgt, aus Anlass des 50. Geburtstages der Wanderabteilung des TV Hahnenbach, der Musikverein Bundenbach.

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit im Turngau Nahetal e.V.
Rolf Schwabbacher